

第10号

発行・編集

御船町スポーツ推進委員協議会
〒861-3204
上益城郡御船町御船木倉1168
電話 096-282-0888

会長挨拶



会長 永田 翁

家族・地域で関わること
スポーツは、
令和4年度より協議会会長を務めます永田斎（ひとし）と申します。

ここ3年ほどコロナにより、イベント等の中止が続きましたが、今年になりコロナも落ち着いてくる兆しがみうけられます。コロナ蔓延により生活様式が劇的に変わり、健康を崩された方もおられるのではと推察します。2011年のスポーツ基本法が施行され、スポーツの意義について、述べられています。「スポーツは体力向上や健康増進、人間関係づくり等に極めて効果的であり、子供たちの心身

えにこれから子供たちの成長次第で町の発展が左右されるものだと判ります。

わが御船町も小学校の部活動が社会体育に移行し、中学校部活動の地域移行もこれから検討されることと思います。スポーツ好きの子供たちはクラブチーム等への加入が予想されますが、スポーツをやりたくても色々な理由で加入出来ない子供たちはどうするか、喫緊の課題かと思います。スポーツ基本法も、「いつでも、だれでも、どこでもスポーツが出来る権利がある」と謳っています。私達、協議会も色々なスポーツを体験して頂くため研修会等に参加し、日々

令和4年11月12日、13日に県下の推進委員が集い、八代トヨオ力地建アリーナ（八代市総合体育馆）をメイン会場に研修大会が実施されました。開会式では、地元の秀学館高校の和太鼓部の演奏で華をそえていた。『目指そうスポーツインライフ』のテーマの元、熊本市、菊陽町、

第60回熊本県スポーツ推進委員研修大会



八代会場にて

要性など、スポーツを通して社会へ要望を切実に語られました。なお今回の研修大会にて御船町から3名のスポーツ推進委員が、功労者表彰を受賞いたしました。受賞者は左記の通りです。

御船地区 柴田・米納委員
滝尾地区 財津委員



米納委員

柴田委員

の健全な発達と豊かな人間性の成育を図る上で、大変有意義です。また、生涯にわたって、スポーツに親しむ資質や能力を身につける事で、仲間と地域の方との関わりが深まり、社会性を育む事が出来る。」と謳っています。つまり逆に考えれば、町の活性化を願うなら、今から子供・家族・地域・学校・行政が一体となり「スポーツ、文化事業を通して子供の成長を促し、それが町の発展に繋がる。」の間にこれから子供たちの成長次第で町の発展が左右されるものだと判ります。

特に、大会運営に携わるスタッフ、ボランティアの大会終了後、それ以降の関わり合いが途切れる事が課題として残ったそうです。そして、今後は健常者の方と同じ大会で競技をしたいとの内容を熱く語られました。

前日の降雪で、会場まで移動が出来るか心配でしたが、何とか会場入りできました。

今回の大会では、特別講演に冬季パラリンピック チェアスキー金メダリストの大日方（おひなた）邦子氏が登壇され、当時の長野冬季五輪での競技を通して大会期間中に感じた事、課題をお話になられました。

前日の降雪で、会場まで移動が出来るか心配でしたが、何とか会場入りできました。

第65回 九州地区スポーツ 推進委員研究大会



表彰の様子

また今大会では、本田推進委員の高松委員も九州地区スポーツ推進委員功労者（在勤15年以上）の表彰を受けました。



会場での記念撮影

特に、大会運営に携わるスタッフ、ボランティアの大会終了後、それ以降の関わり合いが途切れることで課題として残ったそうです。そして、今後は健常者の方と同じ大会で競技をしてみたいとの内容を熱く語られました。

御船町ペタンク大会

活動紹介



高松委員と表彰状(楯)(黒地に金色の文字)



狙いを定めてエイッ！

大会当日は絶好な天候での開催となりました。スタート直後はゆったりとした雰囲気でしたが、競技が進むと同時にヒートアップ！ 1メートル終了と同時に点数が気になって、ソーシャルディスタンスもほどほどに、一斉にボールの確認に集まります。まさにコロナの事を一瞬忘れるくらい皆さん一生懸命でした。すごいですね。（汗）



人々の主催者挨拶



倒すピン、どれにしようか～？

9月23日は御船町スポーツ推進委員協議会のイベントの日として、例年ペタンク大会を開催してきましたが、コロナの蔓延により活動が制限され、3年ぶりの開催となりました。参加者募集を行ったところは、まだコロナが少し落ち着き始めた時期でした。

大人の部 一位 田代東部B

二位 陣

三位 田代東部A

競技結果は左記の通りです。

試合の回数を重ねることに喜一憂する声が、あちこちのコートから響きました。

競技結果は左記の通りです。

一位 田代東部B

二位 陣

三位 田代東部A

なお競技終了後、集計の待ち時間を使ってモルックの競技体験も実施されました。



どっちが近いかみんなで確認？

ボッチャは、重度の脳性まひや四肢の障害を持たれている方が競技出来る様考案されており、滑り台の様な形状の勾配具(ラシブ)という)を使い自分の意思を介助者に伝えることが出来れば、競技が出来るそうです。インターネットの動画サイト等で見ていただければ判るかと思いまますがパラリンピックの正式種目になっています。

今回の体験会後のアンケートでは、アスリートの乗松さんの講演と体験会を通して、パラスボーツに対する理解が深まり、興味関心が広がったとのご意見が寄せられました。



優勝、準優勝の御船地区 A・B と

地区体育協会のメンバー

第44回御船地区 対抗駅伝大会

令和5年2月26日(日)

快晴のなか、44回目となる御船

地区対抗駅伝大会が開催されま

した。コロナ禍でここ数年大会が、中止となり久々の開催とな

りました。一時は、外出するのもためらうほどの状況下であったため、選手の皆さんも練習が大変だったかと思われます。当日は天候にも恵まれ、選手みなさんの力走が観られました。今大会の5区では新記録の更新もありまし

た。

大会の結果は左記の通りとな

っております。

10月	郡スポーツ推進委員 実技研修会
11月	県スポーツ推進委員 研修会
12月	上益城郡町対抗駅伝 委員研究大会
1月	九州地区スポーツ推進 委員会
2月	町地区対抗駅伝大会

続しつつも、マスクの着用は条件次第で緩和され、運動をしやすい状況になっていきました。

公園や運動場等では、元気に動きまわる子供たちを見かけると、やっと自由に戻ってきたのかなど実感しております。

各地区、学校等にもニユース

ポーツの指導の応援依頼があれば、対応いたしますのでご相談下さい。

年間行事

令和4年度

不定期 開催イベント

10月 町わくわくスポーツフェスタ

11月 七滝公民館祭り

12月 御船地区パラスポーツ

令和4年度 定例行事
定例会議 每月第1月曜

体験会

4月 上益城郡スポーツ推進
委員協議会総会

5月 町スポーツ推進
委員協議会総会

6月 町体育協会総会

7月 県推進委員新任研修会
県民体育祭

9月 スポーツ推進委員
イベント(ペタンク大会)

編集後記

今年度は、コロナ対策のワクチンの接種も進み、感染者の減少傾向もあって、色々な規制が少しづつ緩和された1年となりました。手洗い、うがいは継

続してモルックを取り入れておられます。お子様から年配の方まで気軽に出来る競技ですので、ぜひご検討してみて下さい。協会のホームページも御座いますので観てみて下さい。

最後に皆さん、令和5年度は、スポーツをはじめ今まで出来なかつた事を、思いっきり楽しむ1年にしましょう!

日本モルック協会



ホームページ

